

HÔTEL LIFESTYLE

In vino VISTAS

Au Chili, découverte de la propriété Viña Vik, vignoble et chai contemporain doublés d'un hôtel de luxe.



C'EST UN VIGNOBLE accroché à la colline. Un immense domaine viticole de 4325 hectares créé de toutes pièces par Alexander et Carrie Vik, un couple de milliardaires férus d'art et d'architecture. Après avoir planté des vignes, ils demandent au Chilien Smiljan Radic (dernier architecte en date à avoir réalisé un pavillon pour la Serpentine Gallery à Londres) de dessiner une élégante maison d'hôtes en bois noir sur les hauteurs de leurs terres, puis les chais.

Un hôtel, récemment imaginé par l'architecte uruguayen Marcelo Daglio, complète le tout avec 22 suites dotées d'œuvres d'art et un style unique: les tags du street artist Diego Roa contrastent avec l'univers imaginaire de Piero Fornasetti. Dès le lobby, les visiteurs sont accueillis par une toile du peintre uruguayen Roberto Matta et un diptyque signé Anselm Kiefer (extrait de la série "Secret Life of Plants"). Plus loin, c'est une pièce de James Turrell qui est à l'honneur.

Le spa, qui intègre la vinothérapie dans ses soins, fait admirablement écho à la piscine extérieure, couleur ardoise, qui surplombe le domaine. "L'ensemble est visuellement fort quand on s'en approche: une immense voile en titane – inspirée des montagnes, du vent et des œuvres de Frank Gehry ou de Richard Serra – flotte à distance", explique le couple. ☑

CLARA LE FORT

☛ VIÑA VIK MILLAHUE, Hacienda Vik, Millahue, San Vicente de Tagua Tagua, Santiago, Chili. Tél. +56 2 248 22 18. www.vik.cl

Esthetes' retreat

On a wine estate in Chile, Viña Vik combines luxury accommodation with contemporary art and design.

THE SPRAWLING hillside vineyard was created by the art collectors Carrie and Alexander Vik. After planting the vines, they asked the Chilean architect Smiljan Radic to design the wine storehouses and the elegant guesthouse with its dark wood walls. Then they added a luxury hotel with 22 suites, designed by the Uruguayan Marcelo Daglio and filled with one-of-a-kind furniture and original artworks. Visitors are greeted in the lobby by a canvas by the Uruguayan

painter Roberto Matta, a diptych by Anselm Kiefer (from his "Secret Life of Plants" series) and, further on, a piece by James Turrell. The spa, with its menu of vinotherapy treatments, provides a visual counterpoint to the cantilevered pool stretching out over the valley. The Viks describe the hotel as "visually arresting," "featuring a floating, sculptural roof of bronzed titanium inspired by the surrounding mountains, the wind, and the work of Frank Gehry and Richard Serra." ☑



De haut en bas: réalisation architecturale de Smiljan Radic à l'entrée du chai de Viña Vik, dans la vallée chilienne de Millahue. Une suite de l'hôtel où la vue, le mobilier et les œuvres d'art sont tous uniques.

PHOTOS COURTESY OF VIK RETREATS/CRISTOBAL PALMA